

3 de Septiembre: Día del Submarinista

Homenaje a los Héroes del Mar y Compromiso con el Futuro Submarino de la Nación

El 3 de septiembre de 1933 marcó un hito en la historia naval argentina con el arribo del guardacostas General Belgrano, un ex crucero acorazado, a la Base Naval de Mar del Plata. Este acontecimiento no solo significó la incorporación de un buque madre para los submarinos recientemente adquiridos por la Armada, sino que también dio inicio a las operaciones en esa estratégica base, estableciendo así el Día del Submarinista.

Este día nos ofrece una oportunidad para rendir homenaje a todos los submarinistas de la Armada Argentina, aquellos valientes que han dedicado sus vidas al servicio bajo el mar, enfrentando desafios extremos en la defensa de nuestra Patria. En especial, "...recordamos con profundo respeto profesional y congoja a los 44 tripulantes del ARA "San Juan", quienes siguen en patrulla eterna, dejando un legado imborrable de valor y sacrificio...".

Además de honrar a estos héroes, es imperativo reafirmar nuestro compromiso como Nación para recuperar y fortalecer la capacidad submarina. La vigilancia y protección de nuestros vastos espacios marítimos es una necesidad estratégica y un derecho soberano que no pueden postergarse. Con un ferviente deseo, aspiramos a que pronto Argentina vuelva a contar con submarinos operativos, garantizando así la seguridad y el control de nuestro océano.

Este 3 de septiembre, el Día del Submarinista, no solo rememoramos el pasado glorioso de nuestra fuerza submarina, sino que también miramos al futuro con esperanza y determinación. Es un llamado a la memoria y a la acción, para que la capacidad submarina de nuestra Nación sea restaurada y potenciada, en honor a quienes dieron todo por nuestra Patria y a quienes seguirán custodiando nuestros mares.